



## すすんで学ぶ (チャレンジする) 夏休みにしよう

校長 青木 賢一

たいへん充実した1学期もあっという間に残り数日となりました。この1学期には、学習面や運動面はもちろんですが、遠足、宿泊学習、修学旅行、市陸上競技記録会などの行事においても、子どもたちが一人一人が自らの目標をもって主体的・積極的に活動する場面が随所に見られました。大きな成果を上げて、いよいよ夏休みです。今年はずいぶん、「すすんで学ぶ(チャレンジする)夏休み」にしてください。夏休みは、学校に来ていた時とは違う時間の流れの中で生活することになります。ですから、普段の学校生活の中では体験できないことに挑戦したり、自分の力を試したりできる絶好の機会です。学びは勉強だけではありません。自分が興味をもっている新たなことにチャレンジしたり、今まで取り組んでいたことのレベルアップにチャレンジしたりしてください。また、何かを「続けること」や「やり遂げること」も立派なチャレンジです。たとえば「毎日読書をする」、「日記を書く」、「必ず家の手伝いをする」、「ラジオ体操に行く」、「早寝早起きをする」など、少しがんばればできることとこつこつと取り組んでみてください。ご家庭でもぜひ、「夏休みのチャレンジ」についてお子さんと話し合ってみてください。2学期に聞けるみんなの「チャレンジ」の話を楽しみにしています。保護者・地域の皆様には、日頃より本校教育活動推進のためにご支援とご協力をいただきありがとうございます。皆様は温かく見守られた子どもたちが、健康・安全で有意義な夏休みを過ごし、2学期の始業式に元気に登校してくれることを心より願っております。

## 6年生 修学旅行(鎌倉・箱根方面)

6月20日(木)～21日(金)に6年生が鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行きました。当日は、雨が心配されましたが、子供達の祈りが通じたのか抜けるような青空となりました。一日目は鎌倉でグループごとに計画された見学場所を回りました。ホテルで楽しい一夜を過ごした後、二日目は、芦ノ湖での遊覧船や箱根彫刻の森美術館を楽しみました。6年生全員が、一生忘れられない楽しい旅となったようです。



## 保健集会

6月26日(水)に保健委員会が中心となって、保健集会を行いました。集会では、「歯の大切さ」をテーマにして、クイズ形式で歯の健康に関する問題が出題されました。中にはとても難しい問題もありましたが、縦割り班のメンバーと知恵を出し合って答えを考えていました。子供達にとってとてもよい学習の場となりました。



## 授業参観・学級懇談会

7月5日(金)に授業参観及び学級懇談会が行われました。授業参観では、4月に比べて落ち着きが出て、しっかりと授業に取り組んでいる姿を保護者の皆さんに見せることができました。また、学級懇談会では、1学期の生活・学習の様子に加えて、夏休みの生活についての諸注意などが担任より伝えられました。



一年生(食育)



二年生(国語)



三年生(理科)



四年生(国語)



五年生(国語)



六年生(社会)

## 家庭教育学級

7月5日(金)に家庭教育学級開級式、親子給食会、親子学習会が開かれました。開級式では、家庭教育指導員の落合悟先生より「家庭教育のスタートにあたって」という題でご講話をいただきました。親子学習会では、栄養教諭の大畑恵先生の講話「体の成長によい食事」を聞きました。大変有意義な家庭教育学級となりました。



## 学校評議員会

7月5日(金)に第1回学校評議員会を開きました。評議員の皆様方に授業参観をしていただき、本校教育活動に対してのご意見をいただきました。大変お忙しい中、ありがとうございました。

学校評議員(順不同)・石塚貴英様 ・糸賀達様 ・塚田孝一様 ・倉持雅子様 ・鮎島信子様

## 今後の主な行事予定

7 / 19 (金)	第1学期終業式	8 / 13 (火)	～16 (金) 学校閉庁日
22 (月)	～26 (金)	18 (日)	樹木消毒
	学びの広場(4～6年)	9 / 2 (月)	第2学期始業式
	二者面談	8 (日)	4～6年 PTA 奉仕作業
		11 (水)	市内一斉防災訓練・引き渡し訓練
		29 (日)	運動会 ※

※ 順延などの場合、保護者の方にはメールでお知らせいたします。花火での合図はありませんのでよろしくお願いいたします。